

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bidasoa-Txingudi, el jueves día 17 de Julio de 2014.

Los hosteleros de la plaza Urданibia

destacan el “buen ambiente” en fiestas

Reiteran que “del 27 de junio al 1 de julio, se podían haber puesto txosnas y organizado pequeños conciertos” Jueves, 17 de Julio de 2014 - Actualizado a las 05:34h IRUN - Pasadas dos semanas desde el fin de las fiestas de Irun, los hosteleros de la plaza Urданibia, donde este año no hubo ni conciertos ni txosnas por la decisión del Ayuntamiento de trasladarlas a Ficoba debido a las obras que allí se llevan a cabo, han hecho una valoración del “buen ambiente” que hubo en la zona “a pesar de todo”.

En una nota pública, los hosteleros del entorno de la emblemática zona festiva de Irun han resaltado “de forma positiva que el Ayuntamiento haya organizado algunas actividades en los alrededores de la plaza”, pero han querido remarcar que “el ambiente logrado este año en fiestas no habría sido posible sin la movilización social que se generó en exigencia de mantener la plaza Urданibia como escenario festivo”.

Los hosteleros han querido dar las gracias “a las cientos de personas que participaron en la fiesta reivindicativa del 30 de abril y a las 4.869 personas que firmaron” en favor de sus demandas, además de “todos los colectivos y personas que se unieron en favor de esta causa, que han demostrado la capacidad y la potencialidad de aunar fuerzas y trabajar en favor de la plaza y del barrio”.

SABOR AMARGO

Los hosteleros han dejado claro “el sabor amargo” por lo ocurrido este año, “sobre todo por la falta de cercanía, voluntad y transparencia” del alcalde, José Antonio Santano, y la “relación con este y con la edil de Cultura, Belén Sierra”.

Todo ello, afirman en su nota, porque “ha faltado voluntad, ya que como toda persona habrá

Los hosteleros de la plaza Urdanibia destacan el “buen ambiente” en fiestas

Escrito por Administrator

Jueves, 17 de Julio de 2014 08:32 -

podido comprobar, a partir del 27 de junio y hasta el 1 de julio, la plaza Urdanibia estaba en condiciones” para aquellas actividades que habían solicitado, como eran “instalar txosnas y programar pequeños conciertos” - X.S.